

## Feuriger Start der Weihnachtstombola



Trotz kalter Temperaturen ist es so manchem Nersinger beim Frühstückseinkauf warm geworden: Vor der Bäckerei Galler trat Feuerkünstler Andreas Kummer zum Start der Weihnachtstombola des Fördervereins „Chance für Kinder“ auf. Bis zum 26. Dezember werden in vielen Nersinger Geschäften und Praxen insgesamt 3500 Lose für je zwei Euro verkauft. Zu gewinnen gibt es 1000 Preise, die von örtlichen Unternehmen und Vereinen gespendet wurden. Der Erlös der Weihnachtstombola kommt komplett dem Förderverein zu Gute.

Foto: Matthias Sauter